



Des jeunes découvrent les Frères en Afrique

L'animation vocationnelle

La période des vacances est très propice aux camps vocationnels. Les jeunes ont la possibilité d'aller toucher du doigt les réalités des communautés religieuses. Dans cette dynamique, sept jeunes viennent de séjourner un mois durant chez nous, précisément dans la communauté de Tapente au Bénin. Ceux-ci, ainsi que ceux qui les ont précédés l'an passé, pourront, s'ils poursuivent leur cheminement, commencer le prochain postulat.

Les jeunes font notre connaissance grâce aux animations vocationnelles de proximité et aux réseaux sociaux. Une animation vocationnelle sur une paroisse requiert nécessairement un dialogue préalable avec le curé ou son représentant. En général, les jeunes, garçons et filles, s'intéressent bien à ces types de rencontres. Ils s'informent, posent des questions, et exposent leurs difficultés et inquiétudes. C'est pourquoi ces moments sont de véritables occasions d'éclairer le cheminement vocationnel des jeunes.

Pour une bonne coordination de ces rencontres avec les jeunes, nous avons une organisation dénommée **Equipe faire connaître**. Les Frères et les Sœurs des Campagnes y travaillent en étroite collaboration. Quatre rencontres nous rassemblent au cours de l'année. Elles sont des opportunités d'échange des expériences, de planification et d'évaluation de nos activités. Elles constituent aussi des occasions de nous former. Nous avons besoin de nous mettre continuellement à jour afin d'être au diapason des jeunes d'aujourd'hui.

Le postulat

Cinq jeunes sont presque à la fin du postulat. Cette étape couvre désormais la période du **1^{er} octobre au 30 septembre**. Durant

les sept premiers mois, ils mènent la **vie communautaire avec les Frères formateurs**. Après ce temps d'enracinement, ils ont un mois de **stage d'immersion**. Il s'agit d'une expérience missionnaire dans un village. Deux Frères les accompagnent sur place. Les échos des stages sont toujours réjouissants pour les gens du village ainsi que pour les stagiaires et leurs accompagnateurs.

Avant de passer à la troisième étape, **la Bible**, les postulants ont un mois de congé. Ils revoient les parents, les proches et les amis. C'est surtout le moment de faire preuve de leur liberté dans le cheminement. Après avoir passé huit mois avec les Frères, chacun a reçu assez d'informations pour l'aider à faire un choix judicieux. Si un jeune revient des congés, il donne la preuve de son option pour la vie des Frères Missionnaires des Campagnes. Dans le cas contraire, il reste chez lui pour de bon.

La troisième étape du postulat est consacrée à **l'initiation à la Sainte Ecriture**. Trois mois durant, les postulants découvrent les données élémentaires de la Bible grâce à des Frères compétents. Ils pourront ensuite commencer le noviciat.

Frère Jean-Blaise SANOU
Prieuré de Manga (Togo)



Prieuré de Durbé (Bénin), lieu du postulat